

## **Asistencia jurídica gratuita sobre Covid-19 a pymes y ciudadanos en Alhaurín el Grande**

---

**ANDREA JIMÉNEZ**

---

**MÁLAGA.** El Colegio de Abogados de Málaga y el Ayuntamiento de Alhaurín el Grande han acordado aunar esfuerzos para ofrecer asistencia jurídica gratuita a ciudadanos y pymes sin recursos y a ONG sobre asuntos relacionados con la crisis del coronavirus. En concreto, se ofrecerá asesoramiento sobre las materias más afectadas por la situación actual: Penal, Familia, Civil, Violencia de Género, Contencioso-Administrativo, Laboral, Extranjería, Penitenciario y Mercantil.

Esta iniciativa se dirige a personas beneficiarias de Justicia Gratuita, a organizaciones no gubernamentales y a pequeñas y medianas empresas que acrediten insuficiencia de recursos y que tengan su domicilio social en el ámbito de actuación del Colegio de Abogados de Málaga, según han explicado en un comunicado.